

Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Atur Arus Lalu Lintas, Kapolres Cianjur Apresiasi Kedisiplinan Anggota

Cianjur - CIANJUR.KINERJA.CO.ID

May 28, 2024 - 22:32



Polres Cianjur Polda Jabar — Pada hari Selasa, 28 Mei 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas di berbagai titik strategis di wilayah Polsek Cugenang. Kegiatan ini bertujuan untuk mengurangi kemacetan serta memastikan kelancaran dan keselamatan para pengguna jalan.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas bersama anggota lainnya turun ke lapangan sejak pagi hari. Mereka ditempatkan di titik-titik yang rawan kemacetan seperti perempatan, pasar, dan area sekolah. Pengaturan lalu lintas ini juga disertai dengan sosialisasi tertib lalu lintas kepada masyarakat, termasuk pengendara kendaraan bermotor.

Kapolsek Cugenang, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang dilaksanakan oleh anggotanya. "Pengaturan arus lalu lintas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang adalah upaya nyata untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kegiatan ini sangat penting untuk mencegah terjadinya kemacetan dan kecelakaan di jalan raya," ungkap Kapolsek.

Lebih lanjut, Kapolres Cianjur melalui Kapolsek Cugenang menyatakan, "Saya sangat mengapresiasi kedisiplinan dan dedikasi anggota dalam menjalankan tugas ini. Kehadiran mereka di lapangan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat pengguna jalan. Semoga kegiatan ini terus berlanjut dan semakin meningkatkan kesadaran tertib lalu lintas di kalangan masyarakat."

Warga setempat juga memberikan respon positif terhadap kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini. Banyak di antaranya merasa terbantu dengan kehadiran petugas di lapangan yang membantu kelancaran lalu lintas dan memberikan rasa aman saat berkendara.

Kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini adalah bagian dari komitmen Polsek Cugenang untuk terus menjaga keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya, serta mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.